



Mujeres en Belice lideran cultivo de algas marinas

Description

(Belmopán) Mujeres beliceñas lideran en el sur del país un proyecto de economía sostenible a través del cultivo de algas marinas, destacó un medio local.

El noticiero del canal 5 de la televisión nacional resaltó el emprendimiento de un grupo de mujeres de la localidad de Placencia, en la costa sur de Belice, que transforma el cultivo de algas marinas como motor de desarrollo comunitario, conservación marina y empoderamiento femenino.

La iniciativa, con el apoyo del Fondo de Belice para un Futuro Sostenible, forma parte del proyecto Bono Azul, que promueve en el país emprendimientos sostenibles vinculados al océano.

Las mujeres, antes dedicadas a labores tradicionales, ahora lideran proyectos basados en la cosecha de algas, utilizadas en productos cosméticos, alimenticios y agrícolas, lo cual, además de generar ingresos, contribuye a proteger los ecosistemas marinos y estimula a las jóvenes de la comunidad a involucrarse en la economía azul.

El reportaje de televisión resalta que la iniciativa establece equilibrio entre progreso económico y sostenibilidad, un modelo que sugiere puede replicarse en otras regiones del Caribe.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025